

## **ABSTRAK**

**Skripsi dengan judul “Ajaran berbudi pekerti luhur PSHT dalam Perspektif Tasawuf di Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung” ini ditulis oleh M. Syifaul Aliffudin, NIM. 126303212033, pembimbing Dr. Bani, M Pd.I.**

**PSHT adalah sebuah organisasi persaudaraan seni bela diri yang memiliki akar budaya Jawa, yang juga memberikan penekanan pada nilai-nilai moral dan etika kepada anggotanya. Tasawuf, sebagai tradisi spiritual dalam Islam, menekankan pada pengembangan pribadi, pemurnian jiwa, dan pengalaman langsung dengan Tuhan. PSHT sebagai wadah pembinaan generasi muda, tidak hanya dalam aspek fisik, tetapi juga dalam pembentukan akhlak dan spiritualitas yang sejalan dengan ajaran tasawuf. Integrasi antara nilai-nilai lokal dan Islam di PSHT menjadi model pendidikan karakter yang relevan dalam konteks keindonesiaan.**

**Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis ajaran berbudi pekerti luhur Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) dalam perspektif tasawuf, dengan fokus pada implementasinya di Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan fenomenologis untuk mendalami pengalaman dan pandangan anggota PSHT terhadap nilai-nilai budi pekerti luhur dan spiritualitas Islam. Data dikumpulkan melalui observasi, wawancara mendalam, dan dokumentasi.**

**Hasil penelitian menunjukkan bahwa ajaran PSHT mencakup lima prinsip utama, yaitu persaudaraan, olahraga, beladiri, kesenian, dan kerohanian. Ajaran ini terintegrasi dengan nilai-nilai tasawuf seperti zuhud, tawakal, dan qanaah, yang mengarahkan anggotanya untuk mengembangkan akhlak mulia, menjaga hubungan harmonis dengan Tuhan, sesama manusia, dan alam semesta. Selain itu, PSHT juga memberikan kontribusi signifikan dalam pembentukan karakter mahasiswa melalui latihan fisik, pengembangan moralitas, dan internalisasi spiritualitas. Latar Belakang, Fokus Penelitian, Tujuan Penelitian, Metode Penelitian, Hasil Penelitian.**

**Kata Kunci: Budi Pekerti, PSHT, Tasawuf,.**

## **ABSTRACT**

**Thesis with the title ‘The teachings of PSHT noble character in Tasawuf Perspective at Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University’ is written by M. Syifaul Aliffudin, NIM. 126303212033, supervisor Dr Bani, M Pd.I.**

**PSHT is a martial arts fraternal organisation that has Javanese cultural roots, which also places emphasis on moral and ethical values to its members. Tasawwuf, as a spiritual tradition in Islam, emphasises personal development, purification of the soul, and direct experience with God. PSHT as a forum for fostering the younger generation, not only in the physical aspect, but also in the formation of morals and spirituality in line with the teachings of Sufism. The integration of local and Islamic values in PSHT is a model of character education that is relevant in the Indonesian context.**

**This study aims to analyse the noble character teachings of Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) in the perspective of Sufism, focusing on its implementation at Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University. This research uses a qualitative method with a phenomenological approach to explore the experiences and views of PSHT members on the values of noble character and Islamic spirituality. Data were collected through observation, in-depth interviews, and documentation.**

**The results showed that PSHT teachings include five main principles, namely brotherhood, sports, martial arts, arts, and spirituality. These teachings are integrated with Sufism values such as zuhud, tawakal, and qanaah, which direct its members to develop noble morals, maintain harmonious relationships with God, fellow humans, and the universe. In addition, PSHT also makes a significant contribution to student character building through physical training, morality development, and internalisation of spirituality. Background, Research Focus, Research Objectives, Research Methods, Research Results.**

**Keywords: Budi Pekerti, PSHT, Tasawuf,.**

## الملخص

أطروحة بعنوان "تعاليم الشخصية النبيلة في منظور التصوف في جامعة سيد علي رحمة الله تولونغونغ الإسلامية المشرف د. باني، م. ب. د.، NIM. 126303212033، الحكومية" من تأليف م. سيفول علي الدين

تعتبر منظمة التصوف الإسلامي منظمة أخوية للفنون القتالية ذات جذور ثقافية جاوية، والتي تركز أيضاً على القيم الأخلاقية والمعنوية لأعضائها. يركز التصوف كتقليد روحي في الإسلام على تنمية الشخصية وتنقية الروح والخبرة المباشرة مع الله. كما أن التصوف كمنتدى لتعزيز جيل الشباب، ليس فقط في الجانب المادي، ولكن أيضاً في تكوين الأخلاق والروحانية بما يتماشى مع تعاليم التصوف. إن تكامل القيم المحلية والإسلامية في برنامج التربية الروحية والأخلاقية في التعليم الصوفي هو نموذج لتربية الشخصية الملانم للسياق الإندونيسي

من منظور (PSHT) تهدف هذه الدراسة إلى تحليل تعاليم الشخصية النبيلة في بيرسوداران سيتيا هاتي تيراتي التصوف، مع التركيز على تطبيقها في جامعة سيد علي رحمة الله تولونغونغ الإسلامية الحكومية. يستخدم هذا البحث طريقة نوعية ذات منهج ظاهري لاستكشاف تجارب وآراء أعضاء جامعة سيد علي رحمة الله تولونجونج الإسلامية الحكومية حول قيم الشخصية النبيلة والروحانية الإسلامية. تم جمع البيانات من خلال الملاحظة والمقابلات المتعمقة والتوثيق

، تتضمن خمسة مبادئ رئيسية، وهي الأخوة، والرياضة، وفنون القتال PSHT وقد أظهرت النتائج أن تعاليم مدرسة والفنون، والروحانيات. تتكامل هذه التعاليم مع قيم التصوف مثل الزهد والتوكل والقناعة، والتي توجه أعضائها إلى تنمية الأخلاق النبيلة والحفاظ على علاقات متناغمة مع الله والبشر والكون. وبالإضافة إلى ذلك، تسهم هذه المدرسة أيضاً في بناء شخصية الطالب من خلال التدريب البدني وتنمية الأخلاق واستيعاب الروحانيات

خلفية البحث، بؤرة البحث، أهداف البحث، مناهج البحث، نتائج البحث

التصوف، PSHT، الكلمات المفتاحية بودي بيكيرتي